
  ■ 会 長 挨 拶
　皆様こんにちは。
　とても久し振りにここに立っ
た気がします。振り返ってみる
と迎賓館での例会は先月の 19
日以来なのでちょうど 1 カ月前
ということになります。このよ
うにご挨拶をすると身も引き締
まり、やはり通常の昼の例会が
ロータリーのベースだというこ

とを改めて感じます。
　このひと月、いろいろなことがありましたので遅
ればせながらご報告します。まず第 4 回会長幹事会
が 2 月 23 日に喜多方で開催されました。本日もお
越しいただいた星ガバナー補佐、佐藤分区幹事には
お世話になりました。活発な議論で時間が足りない
ほどでしたが、議題については先ほど開かれた理事
会でもお話したので、追って皆様には FAX でお知ら
せします。また、本日お越し下さった星ガバナー補
佐も後ほどお話くださると思いますのでよろしくお
願いいたします。
　その翌週は会津若松南 RC、会津若松中央 RC の創
立記念例会に出席してきました。現在当クラブでは
５の倍数以外の創立記念例会は日中に御招待なしで
行っていますが、この両クラブはどちらも夜にお客
さまを招いての例会で、多くの会員が参加されてお
りました。まさに年一回の行事という感がありまし
た。当クラブも夜にすべきだというわけではありま
せんが、盛況にする工夫は今後の理事会で検討して
いっても良いと思います。
　そして 2 月 26 日には今日お越し下さったオノギ
食品さまへの移動例会で、工場見学をしました。私
も初めて見てとても興味深い見学となりました。ま
たおみやげまでいただいて、本当にありがとうござ
いました。小野木会員にそのお礼を言うことができ
なかったのは残念ですが、本当に良い社員さんに恵
まれましたね、本当に良い会社を築きましたね、と
ご霊前にはお伝えしました。「ロータリーは人生道
場だ」と言う小野木さんの笑顔を胸に刻んで今後も

奉仕に勤しんでいきましょう。ご冥福をお祈りいた
します。
　さらに３月９日には会津分区 IM が盛大に開催さ
れました。残念ながら当会の出席者は少なかったの
ですが、出席された方はパネルディスカッションや
インターアクトクラブの活動報告やセミナーといっ
たそのとても充実した内容に、来てよかったとみな
言っていました。素晴らしい IM を開催された星ガ
バナー補佐はじめ喜多方 RC の皆様、お疲れ様でし
た。また心より感謝申し上げます。
　さらにさらに、３月２・３日の RYLA には渡部青
少年奉仕委員長が村﨑会員の会社の社員さんと出席
され、３月 16 日には村﨑エレクトが PETS に出席さ
れました。大変お疲れ様でした。日を改めてご報告
をお願いします。
　このように多くのことがあった一ヶ月でしたが、
当会会員の中で非常に明るいニュースもありまし
た。小池会員が、日本弁護士連合会の次年度副会長
に就任されることが決まったことです。はじめ私は
恥ずかしながらそれがどんなに凄いことかわからな
かったのですが、全国ナンバー２だとか、福島県で
は 24 年振り 2 人目だとか、会津では初などいろい
ろと聞くにつれ、なんて凄いんだ！と感動しました。
当クラブとしてもとても名誉なことです。本当に小
池会員、おめでとうございます！４月から１年間は
この例会に出席することは困難でしょうが、ぜひ東
京でも MU をしていただければと思います。もちろ
んここにもいつでも来てください。待っています。
少し寂しいですが、皆で応援しております！
　久し振りの挨拶で長くなってしまいましたが最後
に、来週は岡崎城南 RC へ創立記念式典に６名で参
加してきます。クラブの代表としてしっかりとお祝
いしてきます。他の皆様も、４月からもここ迎賓館
の例会でお会いしましょう。よろしくお願いいたし
ます！

▪会長／山田　哲史　　▪幹事／赤城　明広
▪広報委員会／木村  剛 ・田中  益成　▪例会日／火曜日　12：30〜13：30
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▪事務所／会津若松市追手町3-24   TEL. 0242（29）5866   FAX. 0242（38）2895
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2019年3月19日（火）
第1625回（本年度33回）例会

会 長　山田　哲史



出席委員会
▪出席率　61.90% ▪前回出席率訂正　77.78%

各 委 員 会 報 告

幹事報告
1 . ガバナー事務所より
　　○職業奉仕セミナーのご案内（受）
2 . 会津分区より
　　○ IM の御礼　（受）
　　○会津分区ゴルフコンペのご案内　（受）
3 . 喜多方 RC・田島 RC・会津若松南 RC・ 会津若松中央 RC より
　　○ ３ 月の例会プログラム（受）
4 . 大阪城南 RC より
　　○創立 ５０ 周年記念式典のご案内（受）
5 . 会津地区障害者雇用連絡会議より
　○会報（受）

▪ 点 鐘　　　　山田　哲史　会長
▪ 国 歌 斉 唱
▪ ロータリーソング　　　　奉仕の理想
▪ 四 つ の テ ス ト　　　　村﨑　雅彦　君
▪ 会 長 挨 拶　　　　山田　哲史　会長

木村　武美　委員長

赤城　明広　幹事

ニコニコBOX委員会
星ガバナー補佐：３月９日分区IMでは大変お世話になりま
した。
佐藤分区幹事：過日、会津分区IMの際にはご協力頂きあり
がとうございました。私事ではございますが、クラブの会
員増強委員長として「会員基盤の維持と増強」に努力して
まいります。
山田君：お客様いらっしゃいませ！よろしくお願いしま
す。
赤城君：こんにちは。３月２日に次男が結婚しました。お祝
い有難うございました。
小池君：あんまりお役に立てなくなるお詫びと、故小野木
さんへのお礼を込めて、ニコニコへ。
小川君：会員の皆様、誕生祝い、夫人誕生、結婚記念の各お
祝い有難うございます。
木村(武)君：家内の誕生祝いありがとうございました。本日
もよろしくお願いします。
村﨑君、渡部君、岡本君、小島君：会津分区ガバナー補佐星
様、会津分区幹事佐藤様いらっしゃいませ。本日はありが
とうございます。
黒澤君：皆様こんにちは。お客様いらっしゃいませ。ごゆっ
くりなさってください。

小島　敦　委員長

本 日 の プ ロ グ ラ ム
○会員誕生：岡本会員、大塚会員、小川会員
○夫人誕生：木村(武)会員、松川会員、小野木会員、木村(剛)会
　員、小川会員、小島会員
○結婚記念：松川会員、田中会員、小川会員
☆ガバナー補佐訪問

米山記念奨学会委員会
小池君：山田会長、赤城幹事、村﨑エレクト、いろいろすみ
ません。ご苦労様です。
村﨑君：娘が４月から社会人となります。
小川君：オノギ食品五十嵐様、小野木様いらっしゃいませ。
本日はよろしくお願いします。
岡本君：誕生祝いありがとうございます。

R財団委員会
小川君、赤城君、小池君：会津分区ガバナー補佐星冨士雄
様、会津分区幹事佐藤日出夫様いらっしゃいませ。オノギ
食品五十嵐様、小野木様いらっしゃいませ。本日はよろし
くお願いします。
小島君、村﨑君：本日は、オノギ食品五十嵐様、小野木様わ
ざわざありがとうごいます。
岡本君：ニコニコに同じ。

赤城　明広　幹事

岡本　恭宜　副委員長

本 日 の お 客 様
会津分区ガバナー補佐　星　冨士雄　様
会津分区幹事　佐藤　日出夫　様

（株）オノギ食品
常務取締役　五十嵐　明　様
取締役部長　小野木　雄一　様



ア ル バ ム
久し振りの迎賓館での例会です。

会長からご挨拶とお客様の紹介です。

まず会津分区ガバナー補佐、星冨士雄様と、
会津分区幹事、佐藤日出夫様です。

続いて（株）オノギ食品の常務取締役、五十嵐明様と、取締役部長、小野木雄一様です。
ようこそいらっしゃいませ。



赤城幹事から幹事報告。

小野木会員のご葬儀へのご挨拶と御礼を、五十嵐常務、
小野木部長からいただきました。

わざわざお越しいただき有り難うございました。本当に今までお世話になりました。
これからもご縁があれば、よろしくお願いいたします。



４月からなんと日弁連の副会長に就く小池会員からご挨拶をいただきました。東京に行かれるので、
しばらく例会でお会いできないのは残念ですが、我がクラブの誇りです。おめでとうございます！

がんばってください！

各委員会からの報告です。

結婚・誕生祝いです。小野木会員の分は小野木部長にお渡ししました。皆様おめでとうございます。



星ガバナー補佐からご挨拶。IM のお話や、これからの分区の目標など、参考になりました。
お疲れ様です、ありがとうございます！


